

LE PARTAGE

Au cours de cette période de confinement, j'ai assuré la continuité pédagogique avec la classe de CP de l'école élémentaire Victor Hugo à Illzach. C'est grâce à l'envoi détaillé de la méthode de lecture aux familles, des fiches et corrigés d'exercices que les parents ont pu faire progresser leurs enfants dans les apprentissages. Ils ont partagé avec moi les travaux réalisés par leurs enfants, ce qui m'a permis de voir leurs acquisitions, des difficultés s'il y en avait et de pouvoir y remédier individuellement.

Faire avancer les élèves dans les apprentissages est notre principale mission, mais ce n'en est qu'une partie. Car la relation humaine, qui nous lie aux élèves et nous apporte tellement au quotidien, occupe une place très importante dans notre activité. C'est ce côté humain très fort qui manque en ce moment : le sourire des élèves le matin pleins d'enthousiasme pour démarrer la journée, les petites anecdotes de leur vie, les voir évoluer ensemble avec leurs affinités ou leurs désaccords, les voir grandir.

Afin de conserver un lien entre les élèves lié à leur vécu, je leur ai proposé de réaliser un dessin de la vue par la fenêtre observée le plus souvent depuis leur lieu de confinement. Ces dessins seront présentés lors du retour en classe et permettront à chacun d'expliquer ce qu'il a vu pendant plusieurs semaines. Voici quelques retours.

CP Ecole élémentaire Victor Hugo Illzach



